



Morena, el autodespedazadero que viene

Este domingo habrá una elección interna de Morena para elegir a 200 consejeros estatales, 10 por cada distrito electoral, y en esa jornada los dirigentes de Morena sacaran lo mejor de su repertorio mapacheril para asegurarse el triunfo contra sus copartidarios.

Otros diputados que se anotaron para la elección de consejeros son: Mónica Herrera Villavicencio, diputada federal por Martínez de la Torre; Dulce Maria Corina Villegas Guarneros, diputada federal por Orizaba; Margarita Corro Mendoza, diputada local por Huatusco; Lourdes Juárez Lara, diputada local por Córdoba; Luis Ronaldo Zárate Díaz, diputado local por Coatepec. O Bonifacio Castillo Cruz, diputado local, por Papantla, quien estuvo 10 meses en la cárcel acusado de peculado. Está también Sergio Carlos Gutiérrez Luna, presidente de la actual Cámara de Diputados, por Minatitlán.